

FDP

Die Liberalen

Presseinformation

Nr. 381 / 2014

Kiel, Dienstag, 16. September 2014

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Bildung / Neue Bildungsministerin

Wolfgang Kubicki: Die FDP-Fraktion wünscht Ministerin Ernst viel Erfolg

Zur Berufung der neuen Bildungsministerin Britta Ernst (SPD) erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Die FDP-Fraktion wünscht der neuen Ministerin für Schule und Berufsbildung, Britta Ernst, alles Gute für ihr neues Amt. Sie hat bei ihrer schwierigen Aufgabe jede Chance verdient – zumal sie ein wahrlich schweres Erbe antritt: Nicht deshalb, weil ihre Vorgängerin außerordentlich große bildungspolitische Fußstapfen hinterlassen hat, sondern weil sich im Bildungsbereich in den zweieinhalb Jahren leider mehr Gräben aufgetan haben als zu Beginn der 18. Legislaturperiode.“

Frau Ernst hat vor allem als Mitglied der Hamburgischen Bürgerschaft bewiesen, dass sie sich auf bildungspolitischem Terrain zu bewegen weiß. Sie wird schwierige Fragen zu lösen haben – zum Beispiel hinsichtlich der Zukunft der Inklusion, der künftigen Lehrerbesoldung oder dem weiteren Umgang mit den Mini-Oberstufen an Gemeinschaftsschulen. Im Sinne der schleswig-holsteinischen Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrer wünschen wir Frau Ministerin Ernst viel Erfolg.“